



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

19. Oktober 2020

Homepage, Verkehr

CityBahn: Onlinesprechstunde mit Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende

Am Montag, 26. Oktober, findet von 18.30 bis 19.30 Uhr auf der Facebook-Seite der Stadt Wiesbaden, facebook.com/stadt.wiesbaden, eine Onlinesprechstunde zur CityBahn mit Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende statt.

Während der Onlinesprechstunde können Bürgerinnen und Bürger direkt auf Facebook ihre Fragen zur CityBahn und zum bevorstehenden Bürgerentscheid stellen. Mende beantwortet diese im Livestream. Wer keinen Facebook-Zugang hat, kann Fragen auch bis Montag, 26. Oktober, 12 Uhr, per Mail mit dem Betreff Onlinesprechstunde an oberbuergemeister@wiesbaden.de schicken. Der Livestream wird neben Facebook auch auf wiesbaden.de/buergersprechstunde eingebunden und im Nachgang auf dem städtischen YouTube-Kanal, youtube.com/StadtWiesbaden, veröffentlicht.

+++